

**PENGARUH PROFITABILITAS, *LEVERAGE* DAN INTENSITAS
PERSEDIAAN TERHADAP TARIF PAJAK EFEKTIF
(Studi Empiris Perusahaan Manufaktur Sektor Industri Dasar dan Kimia Yang
Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Tahun 2013-2017)**

SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Persyaratan Memperoleh Gelar
Sarjana Ekonomi Pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Program Studi
Akuntansi Universitas Mercu Buana Jakarta**



NAMA : PUSPA RINI HERYATI

NIM : 43216110520

**PROGRAM STUDI AKUNTANSI
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS
UNIVERSITAS MERCU BUANA
2019**

SURAT PERNYATAAN KARYA SENDIRI

Yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : Puspa Rini Heryati

NIM : 43216110520

Program Studi : S1 Akuntansi

Menyatakan bahwa skripsi ini adalah murni hasil karya sendiri apabila saya mengutip dari hasil karya orang lain, maka saya mencantumkan sumbernya sesuai dengan ketentuan yang berlaku. Saya bersedia dikenai sanksi pembatalan skripsi ini apabila terbukti melakukan tindakan plagiat (penjiplakan).

Demikian pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya.

UNIVERSITAS
MERCU BUANA

Jakarta,

Puspa Rini Heryati

LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI

Nama : Puspa Rini Heryati
NIM : 43216110520
Program Studi : S1 Akuntansi
Judul Skripsi : Pengaruh Profitabilitas, *Leverage* dan Intensitas Persediaan Terhadap Tarif Pajak Efektif (Studi Empiris Perusahaan Manufaktur Sektor Industri Dasar dan Kimia yang Terdaftar di Bursa EfeK Indonesia Tahun 2013 – 2017)

Tanggal Lulus Ujian :

Disahkan Oleh :

Pembimbing,

Ketua Penguji,

Suparno SE, MM, M.Akt

Tanggal :

Nurul Hidayah, SE, M.Si., Ak., CA

Tanggal :

UNIVERSIT
MERCU BUANA

Dekan,

Ketua Program Studi
S1 Akuntansi,

Dr. Harnovinsah, Ak., M.Si., CA., CIPSAS., CMA., CSRS Dr. Fardinal, SE, M.Si, Akt

Tanggal :

Tanggal :

ABSTRAK

PENGARUH PROFITABILITAS, *LEVERAGE* DAN INTENSITAS PERSEDIAAN TERHADAP TARIF PAJAK EFEKTIF (STUDI EMPIRIS PERUSAHAAN MANUFAKTUR SEKTOR INDUSTRI DASAR DAN KIMIA YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA TAHUN 2013-2017)

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh profitabilitas, *leverage*, dan intensitas persediaan terhadap efektifitas tarif pajak perusahaan. Latarbelakang penelitian ini dikarenakan kebutuhan pengguna laporan keuangan akan efektifitas pajak sebagai dasar perencanaan pajak perusahaan.

Populasi dari penelitian ini adalah perusahaan manufaktur sektor industri dasar dan kimia yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2013- 2017. Teknik pengambilan sampel yang digunakan adalah metode *purposive sampling*. Metode statistik yang digunakan adalah analisis regresi linier berganda, dengan variabel bebas profitabilitas dengan alat ukur (*return on asSet*) ROA, *leverage* menggunakan alat ukur (*debt to equity ratio*) DER, dan intensitas persediaan menggunakan alat ukur IIR, serta variabel terikat nilai perusahaan yang menggunakan alat ukur (*effective tax rate*) ETR.

Hasil pengujian menunjukkan bahwa profitabilitas berpengaruh negatif terhadap tarif pajak efektif sedangkan variabel *leverage* dan intensitas persediaan tidak berpengaruh terhadap tarif pajak efektif.

Kata kunci : profitabilitas, *leverage*, intensitas persediaan, dan tarif pajak efektif.

ABSTRACT

THE EFFECT OF PROFITABILITY, LEVERAGE AND SINGLE INTENSITY ON EFFECTIVE TAX RATES (STUDY OF EMPIRICAL MANUFACTURING COMPANIES OF BASIC AND CHEMICAL INDUSTRIAL SECTORS LISTED IN INDONESIA STOCK EXCHANGE 2013-2017)

This study aims to analyze the effect of profitability, leverage, and inventory intensity on the effectiveness of corporate tax rates. The background of this study is due to the need for users of financial statements for tax effectiveness as a basis for corporate tax planning.

The population of this study is the basic industrial and chemical sector manufacturing companies listed on the Indonesia Stock Exchange in 2013-2017. The sampling technique used was purposive sampling method. The statistical method used is multiple linear regression analysis, with the independent variable profitability with a measure (return on asset) ROA, leverage using a measuring instrument (debt to equity ratio) DER, and inventory intensity using IIR measuring instruments, and firm value dependent variable use an effective tax rate ETR.

The test results show that profitability has a negative effect on effective tax rates while the leverage variable and inventory intensity have no effect on the effective tax rate.

Keywords: profitability, leverage, inventory intensity, and effective tax rate.

UNIVERSITAS
MERCU BUANA

KATA PENGANTAR

Segala puji bagi Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karuniaNya kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul **“Pengaruh Profitabilitas, *Leverage* dan Intensitas Persediaan Terhadap Tarif Pajak Efektif (Studi Empiris Perusahaan Manufaktur Sektor Industri Dasar dan Kimia yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2013–2017)”**. Skripsi ini merupakan syarat untuk memperoleh gelar sarjana pada Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana.

Penulis menyadari sebagai manusia biasa dalam penelitian ini tidak lepas dari kesalahan dan kekurangan akibat keterbatasan pengetahuan serta pengalaman. Penyusunan skripsi ini tidak lepas dari bimbingan, bantuan dan dukungan yang sangat berarti dari berbagai pihak. Oleh karena itu, dalam kesempatan ini penulis mengucapkan syukur atas kekuatan Allah SWT yang telah mencurahkan anugerahNya dan ingin berterima kasih pada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini terutama kepada :

1. Prof. Dr. Ir. Ngadino Surip, Msc selaku Rektor Universitas Mercu Buana.
2. Dr. Harnovinsah, Ak., M.Si., CA., CIPSAS., CMA., CSRS selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana
3. Dr. Fardinal, SE, M.Si, Akt selaku Ketua Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana
4. Bapak Suparno, SE, MM, M.Akt selaku dosen pembimbing skripsi , yang telah memberikan saran, waktu, bimbingan, semangat, pengetahuan dan nasehat-nasehat yang sangat bermanfaat yang telah diberikan kepada penulis.
5. Bapak Deden Tarmidi, S.E, M.Akt selaku pembimbing akademik

6. Kedua orang tua tercinta yang telah memberikan semangat, doa dan dukungan moral dan material yang tiada henti-hentinya kepada penulis serta memberi semangat dan memberikan banyak inspirasi dalam menyelesaikan skripsi ini.
7. Kedua saudara penulis yang memberikan semangat dan motivasi.
8. Seluruh dosen dan staf Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana yang telah memberikan segenap ilmunya.
9. Ferry Martha atas semangat, motivasi, doa dan dukungan yang terus diberikan kepada penulis selama ini dan sebagai tempat bertukar pikiran.
10. Stella Caroline Laurensia selaku rekan kerja penulis atas semangat, pengertian dan dukungan yang terus diberikan kepada penulis selama mengerjakan skripsi.
11. Alex Setyawan WK dan Sri Widianti selaku Direktur dan Manager tempat penulis bekerja yang memberikan kemudahan dan dukungan agar skripsi ini cepat selesai.
12. Seluruh teman-teman dari Program Studi Akuntansi yang saling memotivasi dan pihak-pihak lain yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu .

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini masih jauh dari sempurna dikarenakan terbatasnya pengalaman dan pengetahuan yang dimiliki penulis. Oleh karena itu, penulis mengharapkan segala bentuk saran serta masukan bahkan kritik yang membangun dari berbagai pihak. Semoga skripsi ini bermanfaat dan dapat menambah pengetahuan khususnya bagi penulis dan pembaca pada umumnya. Akhir kata dengan segala ketulusan dan kerendahan hati, penulis mohon maaf apabila ada kesalahan dan kelemahan dalam skripsi ini.

Jakarta, 09 Februari 2019

Puspa Rini Heryati